

Zur Losung vom 14. Januar 2022

Liebe Leserinnen und Leser,

die heutige Tageslosung steht im Psalm 126,3 und heißt:

„Der Herr hat Großes an uns getan; des sind wir fröhlich.“

Ja ich habe zu essen;

ich habe zu trinken;

ich habe ein Dach über dem Kopf;

ich habe Arbeit und

ich bin zufrieden mit meinem Leben.

Ja der Herr hat Großes an mir getan; und darüber freue ich mich.

Das alles ist nicht selbstverständlich! –

Vielleicht haben sie sogar noch mehr?

Vielleicht haben Sie einen lieben Menschen an ihrer Seite?

Jemand für den sie sorgen, oder der für sie sorgt?

Eine Tochter, einen Sohn, ein Enkelkind, vielleicht sogar Urenkel?

Vielleicht haben Sie ein Auto oder

sogar ein Haus und einen Garten oder

ein Stück Wald.

Ja guter Gott du hast Großes an uns getan.

Ja guter Gott, wir danken dir und wir sind fröhlich und zufrieden mit unserem Leben.

Wir sind so reich beschenkt von dir,

dass wir sogar ab und zu etwas spenden können

für die Armen, für die Kirche, für Brot für die Welt. –

Ja guter Gott, wir danken dir von ganzem Herzen,

denn du hast Großes an uns getan. Amen.

Ich grüße Sie alle von ganzem Herzen aus unseren Kirchengemeinden Kleinweisach, Altershausen und Pretzdorf.

Ihr Pfarrer Georg Salzbrenner